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          В данной работе рассмотрены вопросы разработки проекта малоэтажного энергоэффективного умного дома для 1 семьи в составе поселка под ИЖС в Калининградской области и разработке системы «умный дом». В проекте проведены расчеты тепловой характеристики здания, воздухообмена помещений и подобран рекуператор, резервуар для хранения дождевой воды, солнечные панели и тепловые зонды. Результатами проектирования являются: 1. BIM модель проектируемого здания 2. Расчет тепловой характеристики здания; 3. Расчет и подбор оборудования для увеличения энергоэффективности здания; 4. Выбор системы «умный дом». Настоящая работа выполнена в соответствии с нормативными документами. При написании работы активно использовались современные информационные технологии, в том числе программное обеспечение Autodesk Revit 2022, AutoCAD 2022, Microsoft Word 2016, Excel 2016, Twinmotion 2023.
        

        
          In this paper, the issues of developing a project of a low-rise energy-efficient smart home for 1 family as part of a settlement under the residential housing in the Kaliningrad region and the development of a smart home system are considered. In the project, calculations of the thermal characteristics of the building, the air exchange of the premises were carried out and a recuperator, a rainwater storage tank, solar panels and thermal probes were selected. The design results are: 1. BIM model of the projected building 2. Calculation of the thermal characteristics of the building; 3. Calculation and selection of equipment to increase the energy efficiency of the building; 4. The choice of the "smart home" system. This work was carried out in accordance with regulatory documents. When writing the work, modern information technologies were actively used, including Autodesk Revit 2022, AutoCAD 2022, Microsoft Word 2016, Excel 2016, Twinmotion 2023.
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